

大月っ子

大月小学校だより

令和6年5月30日（木）NO. 5

目指す子ども像：『 自分が好き・友達が好き・大月が好き 』

【思い出に残る運動会～応援ありがとうございました！～】

5月25日（土）に大月小学校の運動会が終わりました。当日は晴天に恵まれ、練習の成果を存分に出してくれ、素晴らしい運動会でした。子ども達が一生懸命に頑張る姿に感動と元気をもらいました。

保護者の皆様には、早朝からの駐車場係や後片付けなどお世話になりました。無事に終わったのは、皆様のご理解とご尽力のおかげです。感謝の気持ちでいっぱいです。

運動会が終わり、また一つ成長した大月っ子です。この頑張りを次へと繋げてほしいと思います。



☆今年度の勝敗は、赤組317点 白組327点で白組が優勝しました。白組の優勝は3年振りです。

赤組も白組も大変よくがんばりました。最後まで温かい応援ありがとうございました。

運動会を振り返って

・わたしは、応援合戦の練習をたくさんしてよかったなと思いました。なぜかというと、練習したおかげで、総練習でも本番でも応援合戦で勝てたし、楽しめていたからです。6年生の「届けたくて」は、総練習や体育での練習で赤が勝っていました。本番でもいい調子だったのに、あとから白が逆転していたことに、びっくりしたしくやしかったです。でも、赤も白も楽しんでやっていたので、思い出に残ったと思います。（6年 ）

・運動会を通して、わたしが学んだことは、あきらめないことです。総練習の時は、50点差でもう正直負けると思っていました。そして、本番も応援合戦は赤にとられて、「届けたくて」でがんばろうと思いました。勝ったことはなかったけど、ミラクルが起こると信じてやったら勝ててうれしかったです。今回の運動会を通して、あきらめてはいけないことを知りました。（6年 ）

・ぼくは、運動会の係り活動では応援合戦をがんばりました。さいしょは声が出なかったけど、だんだんと練習するたびに声のでるようになってきました。そして、総練習では赤組の応援団が勝ちました。それからも練習してもっと声のでるようになりました。ダンスもすべて覚えて本番もとても楽しかったです。応援合戦が勝ててよかったです。（6年 ）

・わたしは応援団でした。本番まで全体練習でたくさん練習をしていました。案もたくさん出して、どうやったら5分により近づけるかも考えました。総練習では、赤組の応援の方が5分に近くて負けてしまったので、また案を出して4分52秒になりました。運動会本番でも大きな声を出して大きく動いて、がんばりました。でも赤組の応援に負けてしまいました。（6年 ）

だいじょうぶまめ
大月小四年
わたしは、アイガモをかつている
名前はまめだ
まめはきゅうりが好きだ
まるまる一本食べるほど
でも、最近まめはおかしい
石を丸飲みしている
最初はびっくりしたけど
お父さんが教えてくれた
「まめは消化できなくて
そのまま出すよ」
と言った
でも、まだ心配だ
わたしはお父さんに聞いた
「それって病気とかに
ならないの？」
と聞いたら
お父さんが答えてくれた
「それはだいじょうぶ、心配ないよ」
と言ってくれた
わたしは安心して
これからも大切に育ててあげよう

☆ やまもも第48集「おかしくて大わらい」が発行されました。本校からは、5年生の さんの詩と6年生の さんのカットが掲載さ ので、紹介します！
学年は出品当時のものになっておりますので、 さんは今年度は6年生、 さんは5年生に進級しています。



大月小五年